

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gürzenich-Orchester	26.11.2013

"Große Musik für kleine Ohren" - Neue Doppel-CD des Gürzenich-Orchesters Köln für Kölner Kindergärten

Im Rahmen des Musikvermittlungs-Programms „Ohren auf!“ des Gürzenich-Orchesters Köln erscheint im November 2013 die neue Doppel-CD „Große Musik für kleine Ohren“. Die CD enthält 17 Musikbeispiele aus den Sinfoniekonzerten des Gürzenich-Orchesters, die sich besonders eignen, um Kinder im Alter von 3 bis 6 Jahren spielerisch an die klassische Musik heranzuführen und Interesse zu wecken. Sie wird sämtlichen Kölner Kindergärten kostenlos zur Verfügung gestellt. Ergänzend bietet das Gürzenich-Orchester den Erzieherinnen und Erziehern Fortbildungen zum sinnvollen pädagogischen Einsatz der CD im Kindergarten an, z.B. für Klangexperimente, Bastelarbeiten und Bewegungsspiele.

Das seit 15 Jahren bestehende Musikvermittlungs-Programm „Ohren auf!“ bietet vielfältige Aktivitäten für Kinder und Jugendliche sowie Lehrende rund um die Sinfoniekonzerte des Gürzenich-Orchesters Köln. Rund 10.000 Kinder und Jugendliche aller Altersstufen sowie rund 200 Lehrerinnen und Lehrer nehmen pro Spielzeit an den rund 70 Schul- und Familienkonzerten, Workshops, Seminaren und Projekten wie z.B. „Das Orchester zieht sich an“, „Gürzis Konzert-Entdecker“ oder „Singen mit Klasse“ in der Kölner Philharmonie sowie in Kindergärten und Schulen teil. Hinzu kommen altersgerechte CDs, Publikationen und Unterrichtsmaterialien, die dank der Unterstützung von Projektpartnern kostenlos zur Verfügung gestellt werden.

Die Doppel-CD „Große Musik für kleine Ohren“ entsteht mit freundlicher Unterstützung der Lufthansa AG.

gez. Laugwitz-Aulbach